

令和3年 第836回小浜市教育委員会定例会 会議録

開催日時	令和3年10月15日(金)		開会 15:30 閉会 16:00		
開催場所	市庁舎4階 401会議室				
出席委員	窪田教育長	山崎職務代理者	上田委員	村上委員	桂田委員
欠席委員					
事務局	教育部長	教育部次長 (生涯学習スポーツ課長)	教育総務課長	古跡GL	福田GL
	高鳥GL	小坂企画主査	上林指導主事		
傍聴者					
会 議				会議の結果	

委員会開会

(教育長) 宣言および開会あいさつ

- ・学校および教育委員会の諸行事に対する再考について

1 会議録の承認について

第835回教育委員会定例会会議録《承認》

会議録署名人2名の選任

第836回教育委員会定例会会議録署名委員選任《上田委員、桂田委員》

2 報告

- ・報告第13号 諸般の報告 令和3年9月17日～令和3年10月14日
- 行事予定 令和3年10月15日～令和3年11月30日《承認》

3 その他

上田委員 最近の新聞報道に「いじめ」や「不登校」に関する記事が掲載されていたが、本市における現状はどうか。

事務局 本市は、「いじめ」に関しては減少傾向、「不登校」に関しては増加傾向にある。年度当初から例年に比べると「不登校」の件数が多いことに注目している。コロナ禍における様々な影響が少しずつ表面化してきているのではないかと推測している。各学校では、不登校の傾向の児童生徒について、丁寧なケアをしているが回復には至っていないというところである。

山崎職務代理者 「不登校」は、小学校と中学校ではどちらが多いのか。

事務局 中学校のほうが「不登校」の傾向が多い現状である。

窪田教育長 以前、小学校では「不登校」は、ほとんどなかったが、現在は増えてきている。小学校の中学年くらいから「不登校」が出はじめ、中学校につながっている傾向がある。

「いじめ」については、件数が少なければ必ず良いということではない。アンテナを高く張って認知することが非常に大切であり、逆に「いじめ」件数が0という報告があることで、状況を正確に把握できているのかという懸念がある。行為が止んでいるということは解決している状況ではなく、さらに3か月間継続して行為が見られないということで「いじめ」が解決できたものと判断する。

上田委員 中学校における「不登校」は、兄弟姉妹で「不登校」となっている場合はあるのか。

事務局 9月末現在では兄弟姉妹関係での「不登校」の報告はない。

窪田教育長 「不登校」の原因としては、コロナ禍における様々な影響が少しずつ表面

化してきているということであるが、全国的に子どもが家族を介護しなければならないという新たな状況にある事例も報告されている。本市ではそのような事例は報告されていないが、そのようなことにもアンテナを張って注視していく必要があると考えている。

委員会閉会

(教育長) 宣言

この会議録が真正であることを確認して署名する。

小浜市教育委員会議事録署名委員

委 員 上田俊彦 教育委員 _____

委 員 桂田理津子 教育委員 _____